
5 Pièces

193 m²

Réf. N-40731

2 100 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  Mont  Boron,  superbe  appartement  de  193m²  formant  l'entier

premier étage d'un immeuble Belle Epoque situé à proximité immédiate

des  commerces  et  de  la  forêt  du  Mont  Boron.  L'appartement  a  été

entièrement  rénové  et  offre  une  vue  époustouflante  sur  la  Baie  des

Anges.  Il  bénéficie  d'une  exposition  Sud  Ouest  et  est  équipé  de  la

climatisation  dans  les  chambres.Ce  vaste  appartement  comprend,  un

grand couloir desservant un grand séjour avec salle à manger de près

de 70m², une cuisine indépendante, une chambre de maître avec salle

de bain et dressing, deux autres chambres dont une avec salle ...

Nice Mont Boron, superb 4 bedroom apartment completely renovated of 193sqm

forming  the  entire  first  floor  of  a  Belle  Epoque  building  located  in  the  immediate

vicinity of the shops and the forest of Mont Boron. It  offers a breathtaking view of

the  Bay of  Angels,  it  enjoys  a  South  West  exposure  and A/C.This  vast  apartment

consists of, a large corridor leading to a large living room with dining room of nearly

70sqm,  an  independent  kitchen,  a  master  bedroom  with  bathroom  and  dressing

room, two other bedrooms, one with private bathroom, a bathroom and a separate

toilet.A maid's room on the top ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
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